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Top 7 Beratung zu Verkehrsangelegenheiten in der Gemeinde Selmsdorf 
 
Herr Lüth spricht das Problem mit den Elterntaxis in der Schulstraße an. Es kommt hier täglich 
zu gefährlichen Situationen für die Kinder, da sehr viele Autos zu den Stoßzeiten die Straße 
blockieren. Er schlägt vor, dass vom Bardowieker Weg aus Richtung der K 1 kommend eine 
Einbahnstraße eingerichtet wird.  
Herr Stoeter schlägt vor, die Angelegenheit in den Fraktionen zu beraten. Die Verwaltung wird 
beauftragt, eine entsprechende Verwaltungsvorlage vorzubereiten, damit die Angelegenheit 
beraten werden kann. 
 
 
 
 

Seite 1 von 1


	Niederschriftsauszug

